

PUEBLA

Reconocen importancia del crecimiento económico estatal

● Estima la Secretaría de Economía que se ha alcanzado estabilidad en política y seguridad

San Martín Texmelucan.— El titular de la Secretaría de Economía del gobierno federal, Ildelfonso Guajardo, reconoció la importancia del crecimiento económico de Puebla porque, afirmó, “está rompiendo el paradigma”.

Explicó que la estabilidad política y laboral, así como la seguridad, han sido factores determinantes y atractivos a los inversionistas e insertar a los mexicanos en dinámicas de desarrollo.

En las instalaciones de la planta Rassini Frenos, Guajardo aseguró que “Puebla es un estado que lleva una gran dinámica en su desarrollo que está rompiendo el paradigma con el liderazgo del gobernador”.

Además, en Puebla se enfrenta la misma dualidad y el reto del país, “cómo hacer que este gran crecimiento pueda ayudarnos a transformar una realidad de contrastes”, aseveró.

Explicó que la coordinación entre los niveles de gobierno propician las mejores condiciones de negocio. Prueba de ello es esta entidad, que es una de

las más productivas.

El gobernador Rafael Moreno Valle expuso que en Puebla se ejecutan acciones para elevar la infraestructura que permitan atraer a nuevos inversionistas, pero también que los que ya están asentados en la entidad incrementen sus flujos de capital.

A manera de ejemplo, citó las obras del segundo piso de la **autopista** México-Puebla, así como la preparación de capital humano, al contar con el Centro de Especialización del Sector Automotriz más importante de América Latina, en San José Chiapa, que representa ventajas competitivas para la consolidación de inversiones.

También reconoció a los directivos de la empresa Rassini, Eugenio Madero y Antonio Madero Bracho, por el crecimiento que registra esta empresa, la cual recientemente fue ampliada con una inversión superior a los 480 millones de pesos, monto que se ha destinado para elevar la producción de 10 a 14 millones de piezas anualmente.

Puso especial énfasis en sus palabras, cuando habló de la importancia que tiene la coordinación entre los niveles de gobierno (federal, estatal y municipal) para generar las condiciones que permitan la captación de in-

versiones nacionales y extranjeras.

“Hemos venido trabajando de manera coordinada porque entendemos que estamos compitiendo con el mundo y con los demás estados de la República”, manifestó.

Pero en sus intervenciones, el secretario de Economía y el gobernador poblanco coincidieron en que la apertura económica lograda con el Tratado de Libre Comercio (TLC) en 1994, derivó en el crecimiento de sectores como el automotriz, cuyas exportaciones pasaron de 4 mil millones de dólares a 157 mil millones de dólares anuales.

Ello colocó a México como el quinto exportador mundial, pero admitieron que todavía existen retos importantes en el sureste del país, donde se requieren importantes avances en educación y en seguridad.

“Ahí viene el momento histórico de mayor desarrollo de inversiones en la industria automotriz. Sólo desde el año 2012, el país, a través de anuncios de inversión, primeras piedras o inauguraciones, ha acumulado 22 mil millones de dólares en industria terminal y de autopartes, lo que significa una derrama en cinco años y la creación de 52 mil empleos a futuro”, externó el funcionario federal. ● Redacción



El secretario de Economía, Ildelfonso Guajardo, y el gobernador Rafael Moreno Valle recorrieron las instalaciones de la planta Rassini Frenos.

